



Die unglaubliche Dialektvielfalt ist ein Teil des kulturellen Erbes Bayerns: Unsere Dialekte prägen die regionale und lokale Kultur und Identität! Für mich als Staatssekretär im Bayerischen Finanz- und Heimatministerium ist die Dialektpflege eine wichtige Aufgabe, weil Dialekt das Heimatbewusstsein und die Sprachkompetenz fördert und das Zusammengehörigkeitsgefühl stärkt. All das wollen wir unbedingt an die nächsten Generationen weitergeben.

Bei uns in Wunsiedel sprechen wir Nordbairisch mit fränkischem Einschlag.

Dialekt bassd für mich, weil...

wir damit unsere Heimat hörbar machen und Zusammengehörigkeit zeigen.

Mein Lieblingsausdruck im Dialekt ist...

Etz bagg ma's fei!

Die vielen verschiedenen Mundarten machen Bayern...

Liebenswert und bunt!

Hier könnt ihr mehr erfahren...

Homepage:
<https://www.stmfh.bayern.de/ministerium/staatssekretaer/>
